
Frau Meyer zu Drewer: 
Seit August kommen vermehrt Flüchtlinge und Asylbewerber nach Deutschland. Gibt 
es ein gewisses Kontingent, das in Meckenheim aufgenommen werden muss? 
Reichen dafür die räumlichen Kapazitäten in Meckenheim? 
 
Antwort der Verwaltung:  
Es ist richtig, dass vermehrt Zuweisungen von Flüchtlingen und Asylbewerbern 
erfolgen. Der entsprechende Platz ist in den Unterkünften am Siebengebirgsring 
vorhanden und es gibt auch noch Ausweichmöglichkeiten.   


